

本校大運動会練習始まる！！ 9/27

運動会テーマ「さあ進め みさっ子

心を一つに 勝利をつかめ」

平成27年度喜屋武幼・小学校大運動会が、今月27日(日)午前9時より本校グラウンドで開催されます。運動会まで3週間。児童の皆さんは、体育の時間で練習に励み、「集団の美」を作り出していきます。現在は各学年は独自で練習を進めていきますが、全体練習が4回計画されています。

まだ暑さが残ります。体調に気をつけさせ、早寝・早起

実行し、朝ご飯をしっかり食べるよう、ご家庭でのご協力をよろしくお願いします。

以下全体練習及び諸準備の予定日です。

- 2日(水) 演技名・責任者・係児童・種目紹介原稿・用具配置図の用紙配布
- 3日(木) 万国旗点検(みさっ子) P T A 保体部会
- 7日(月) 放送用テント・入場門設置
- 8日(火) **全体練習①**、演技名・時間・責任者の報告
- 11日(金) **全体練習②**プログラム編成(2校時休み時間)、運動場ポイントうち
- 12日(土) 糸満市陸上競技大会
- 14日(月) プログラム配布、案内状発送、得点板設置
- 16日(水) **全体練習③**、係児童の決定、種目紹介原稿の提出、用具配置図の提出
- 17日(木) 支部対抗リレー練習(みさっ子)
- 25日(金) **全体練習④**、テント張り
- 26日(土) 運動会前日準備・係児童との打ち合わせ

27日(日)喜屋武幼・小学校大運動会

9月運動会

日	曜	主な行事
1	火	始業式
6	日	P T A 親子作業
7	月	読み聞かせ 職朝 補習
9	水	校内童話お話大会・授業参観・作品展
10	木	文教大学准教授石井勉氏による示範授業(4年生)
11	金	職員会議
12	土	糸満市小学校陸上競技大会(西崎陸競技場)
13	日	三和地区陸上競技大会
14	月	下校パトロール1・2年保護者
21日	敬老の日	
22日	国民の休日	
23日	秋分の日	
26	土	運動会準備
27	日	喜屋武幼・小学校大運動会
28日	29日	運動会振り替え休

* 9月8日(火)より運動会練習開始



子どもが育つ魔法の言葉より

ドロシー・ロー・ノルト著

レイチャル・ハリス

-「叱りつけてばかりいると」

子どもは「自分は悪い子なんだ」と思ってしまう-

子育てをしてゆくうえで、子どもに善悪の判断を教えることは、とても大切なことです。善悪の判断を学ぶことは、私たち人間にとって、一生とまではいなくても、長い時間のかかることだからです。

人のおもちゃを横取りしてはいけない、お菓子を買ったら金を払わなくてはならない、カンニングは悪いことだ・・・子どもへのしつけは、最初はそんなことから始まります。そして、子どもが成長するにしたがって、もっと複雑な道徳的問題にも触れることとなります。・・・嘘をついていいのか、友だちの不正を見つけたらどうしたらいいのか。そんな問題を、子どもに考えさせてゆくことになるのです。何が正しくて、何が間違っているかを判断する力は、人が一生かけて培ったものです。子どもは、親とともに、その長い道のりの最初の一步を踏み出すのです。

では、どうやって、子どもに正邪(せいじゃ)の基準を教えたらいいのでしょうか。親の姿を見習って、よい子に育てほしいと親は願うものです。しかし、子どもが実際に悪いことをしてしまった時には、どう対処すればいいのでしょうか。たとえば誰かを傷つけたり、わざとものを壊したりした時にはどうしたらいいのでしょうか。

まず、「そんなことになると分かっていたら、許さなかった」と子どもにきっぱり言うべきなのです。そして、なぜそんなことになってしまったのかを考えさせ、自分の行為を恥じさせ、反省させなくてはなりません。ときには、同じ失敗を繰り返さないように罰(ばつ)を与えることも必要でしょう。けれど、子どもが必要以上に自分のことを恥じないように、また無益なコプレックスを抱かせないように注意する必要があります。子どもを責め、厳しく叱りすぎると、子どもは自信を失い、自分をだめな人間だと思ってしまうようになります。あまりにも厳しく子どもに接するのは良くないことです。厳しい罰を与えるよりも、子どもを支え、励ましたほうが、子どもはよく学ぶものです。

ほとんどの場合、子どもは、自分では意識せずに悪いことをしてしまうものです。たとえば、ほかの子から思わずおもちゃを取り上げてしまったり、台所を散らかしてしまったり、無断で人の物を使ったり・・・。こんな時は、親は、なぜそれが良くないことなのか、どうやって責任を取ったらいいのかを教えなくてはなりません。

ありがとう



昨日のP T A親子作業ありがとうございました。特に父親のご協力により、学校全体が綺麗に、運動会に向けての準備が整えつつあります。感謝いたします。児童のみなさん一人一人は、学習に真剣に向き合い、運動面でも意欲を高めています。みんなで子育てに努めましょう。ありがとうございました。

おしらせ

☆ 授業参観・童話お話大会9月9日(水)

授業参観: 8:40~10:20

童話・お話: 10:40~12:20